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Al forum sulla Via della seta Signorini conferma l'importanza dell'accordo con la Cina e

sottolinea la pluralità di operatori nei porti di Genova.   

Il presidente dell'Autorità portuale genovese, Paolo Emilio Signorini, intervenuto al convegno di

Rapallo dal titolo: "Globali. Economia delle connessioni", ha spiegato l'importanza del recente

accordo siglato con la società cinese CCCC ma ha anche evidenziato che i porti di Genova

non corrono pericoli di una massiva presenza della Cina:"Per il porto di Genova l'accordo con

la Cina è importante, ma è altrettanto cruciale garantire la pluralità di operatori: Maersk,

Singapore, Msc, Cosco".    


